
Antrag Nr. 03-F-02-0048
CDU-Fraktion

Betreff:

Verbesserung der Parksituation am Wirtschaftsstandort "Unter den Eichen"
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 17.11.2003 -

Antragstext:

Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, den mittlerweile stark angestiegenen Parkdruck im Straßenraum 
um das ehemalige ZDF-Gelände dadurch zu reduzieren, indem das Parken auf dem 
unbefestigten Randstreifen der Straße “Unter den Eichen” umgehend wieder zugelassen wird. 
Dafür sind die dort abgelegten Baumstämme soweit zu ver-setzen, dass ein Schrägparken auf 
dem Randstraßen wieder möglich ist.

Darüber hinaus bittet der Ausschuss um einen kurzen Bericht über die Stellplatz-situation auf 
dem ehemaligen ZDF-Gelände und zu folgenden Fragestellungen:

1. Wie viele Stellplätze befinden sich auf dem Betriebsgelände?
2. Wie viele Stellplätze wurden im Rahmen der Neubebauung des FH-Bereichs Medienwirtschaft 

und der branchenzugehörigen Neubauten in den letzten Jahren neu geschaffen?
3. Welches Verhältnis besteht zwischen verfügbaren Stellplätzen und angenommener Anzahl der 

mit dem Pkw anfahrenden Mitarbeiter/innen und Studenten/innen?
4. Wer und wie viele von den dort Parkplatzsuchenden erhält eine Einfahrts-genehmigung auf 

das Betriebsgelände?
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